

PELANTIKAN PENGURUS AUM, PANTI DAN TRAVEL WISATA UMRAH BANJARMASIN

Minggu, 25-08-2017

PDM KOTA BANJARMASIN GAIRAHKAN AUM

Syukuran dan silaturahmi PDM Kota Banjarmasin dengan seluruh jajaran Pimpinan Persyarikatan dan amal usaha Muhammadiyah serta kepala sekolah Muhammadiyah se-kota Banjarmasin, belum lama tadi diselenggarakan di Sekretariat PDM jalan Hasanuddin HM.

Kegiatan yang berlangsung pagi dini hari ini berlangsung sangat sederhana, sangat hikmat dan mencerahkan, karena disamping tausiah yang disampaikan oleh prof.DR. HM. Ma'ruf Abdullah, SH, MH, yang saat ini menjabat sebagai wakil ketua PWM Kalimantan Selatan. Dalam pencerahannya beliau menghimbau kepada seluruh jajaran PDM Kota Banjarmasin terus bergairah, bersemangat dalam melaksanakan roda organisasi, karena kata beliau bahwa ayat al quran yang menghimbau kepada kita untuk berorganisasi yakni, hendaklah ada diantara kamu segolongan umat yang menyerukan kepada kebajikan dan mencegah kepada kemunkaran adalah ayat yang bukan tidak disengaja, melainkan sebuah ayat yang memang sudah disiapkan sebelumnya. Dalam hal lain juga kata beliau jangan juga organisasi besar seperti Muhammadiyah ini, anggotanya, pimpinannya hanya bisa merencanakan saja tanpa ada kekuatan untuk melaksanakan, istilah beliau NATO (No Action Talk Only) perencanaan hanya sampai meja saja tanpa ada realisasi nyata.

Dalam kesempatan yang sama Ketua PDM Kota Banjarmasin DR. H. Maskur, MM, melantik dan mengukuhkan 3 buah Amal Usaha Muhammadiyah yakni Pimpinan Panti Asuhan Muhammadiyah Al Ihsan dan An Nurudin serta Direktur Utama SURYAMU Biro perjalanan ibadah Haji dan Umroh Banjarmasin. Sebagai bentuk keseriusan beliau dalam pengelolaan SuryaMU ini, dalam waktu dekat ketua serta direktur Suryamu akan bertandang ke Makkah, sambil menjajaki semua yang berkait dengan kelancaran Suryamu ini.

Kegiatan silaturahmi diakhiri dengan makan pagi dan coffee morning bersama seluruh pimpinan dan undangan yang juga dihadiri oleh seluruh 13 cabang yang berada di wilayah kota Banjarmasin. **Tik. MPI Kota Banjarmasin**